

Ses fils et ses belles-filles:

Monsieur et Madame Marcel et Micheline **Sandoz**, à Morges;
Monsieur et Madame Armin et Ratchanok **Sandoz**, à Ecublens;
Monsieur et Madame Christian et Armande **Sandoz**, à Perth;
Monsieur et Madame Henri et Vana **Sandoz**, à Prévèrenges;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants:

Monsieur et Madame Gilles et Katrin **Sandoz**, leurs enfants Quentin,
Maxime et Nathan, à Lavigny;
Monsieur Cédric **Sandoz** et son amie Christine, à Prévèrenges;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies **Sandoz**, **Borgeaud**,
Renevey et **Cortes-Besson**,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Emilie SANDOZ-NUSSBAUMER

enlevée à leur tendre affection le 8 mars 2009, à l'âge de 91 ans.

Selon sa volonté, les obsèques ont été célébrées dans l'intimité de la famille.

En son souvenir, vous pouvez adresser un don à Médecins sans frontières,
1200 Genève, CCP 12-100-2.

Un grand merci au personnel de l'EMS Les Luisiades pour son dévouement,
son accompagnement et sa gentillesse.

Adresse de la famille:

Monsieur Armin Sandoz, rue de Renges 22, 1024 **Ecublens**.